

EMPRESAS Y NEGOCIOS



Johnson & Johnson anuncia tratamiento innovador para salud ocular

En el mes que celebramos el Día Mundial de la Visión, una fecha que refuerza la importancia de la salud ocular y la prevención de enfermedades que pueden llevar a la ceguera y la discapacidad visual, los desafíos en el cuidado de la vista siguen siendo múltiples y vemos la sociedad frente a una situación global en la que más de 285 millones de personas en todo el mundo se ven afectadas por problemas visuales. En América Latina, la situación es alarmante: se estima que, por cada millón de habitantes, 5.000 son ciegos y 20.000 tienen discapacidad visual, y al menos el 66% de los casos de ceguera se atribuyen a enfermedades tratables como las cataratas. En este escenario, la innovación médica desempeña un papel importante en la mejora de la calidad de vida. Es por eso que J&J está invirtiendo en tecnología e innovación y anunciando el lanzamiento de la lente intraocular (LIO) puramente refractiva correctiva de presbicia Tecnis PureSe, ahora disponible en algunos países de América Latina.